
Resoconto della riunione del Presidio della qualità del 6 novembre 2020 

Tabella delle presenze: 

 Ruolo Presente Assente 
giustificato 

Assente non 
giustificato 

Entra  Esce 

Stefania Tonin Presidente del presidio della qualità X     

Roberta Albiero  Dipartimento Culture del progetto X     

Fiorella Bulegato  Dipartimento Culture del progetto X     

Gabriele Monti  Dipartimento Culture del progetto X     

Silvio Nocera Dipartimento Culture del progetto X     

Dario Trabucco  Dipartimento Culture del progetto X     

Sebastiano Trevisani Dipartimento Culture del progetto X     

Cesare Sartori Studente X     

Marco Marini Dottorando X     

Manuela Bombana Responsabile Servizio qualità X     

Enrico Leone Servizio qualità X     

Sandra Sansone Servizio qualità X     

 

Alla riunione sono stati invitati: la presidente del nucleo di valutazione, Cristina Bianchetti, la presidente della 

commissione paritetica docenti studenti, Francesca Cappelletti, il delegato per la didattica, Mauro Marzo e il 

Direttore Generale Alberto Domenicali. 

La riunione inizia alle ore 9,30 del giorno 16 novembre 2020 in modalità on-line: 

1. comunicazioni del presidente; 

2. approvazione verbale riunione del 17 settembre 2020; 

3. risultati dei questionari agli studenti frequentanti a.a. 2019/20; 

4. nuovo questionario a.a. 2020/21; 

5. relazione del nucleo di valutazione sul sistema AVA 2020. 

 

1. comunicazioni del presidente 

La presidente riferisce che il 28 settembre c’è stato un incontro tra i presidi della qualità delle università del 

Nord Est in cui sono stati discussi gli strumenti adottati dai PdQ per monitorare l’effetto del passaggio alla 

didattica a distanza come conseguenza dell’emergenza sanitaria, con particolare riguardo al monitoraggio 

della qualità della didattica e sono stata analizzate le prospettive per l’a.a. 2020/2021. Anche Iuav è 

intervenuto con due presentazioni con i risultati dei questionari sulla didattica a distanza e con le modalità 

di ripresa delle attività didattiche (http://www.iuav.it/Ateneo1/valutazion/). E’ risultato molto interessante 

un lavoro della Università di Trento sui Requisiti di qualità che ha redatto un documento per la DAD a partire 

dai requisiti ANVUR previsti per le Univ. Telematiche e da materiale esistente in altri paesi. Nella pagina web 

del presidio si possono trovare tutti i contributi (http://www.iuav.it/Ateneo1/valutazion/rete-PQ-

tr/index.htm). 

Informa che il lavoro sulla SUA RD sta procedendo e che attualmente siamo nella fase di attesa della 

compilazione da parte delle persone direttamente coinvolte nelle attività e stiamo progettando un incontro 

sulla autovalutazione della terza missione.  

Sostiene che il tema delle diverse abilità e della inclusione sta diventando sempre più sentito sia all’interno 

dello Iuav che all’esterno, sia in ambito nazionale che internazionale. Propone come nuova linea di attività 

del presidio il tema della inclusione e delle diverse abilità. Si pensa ad un incontro con Lucia Basile e Stefano 

Munarin per capire che azioni sono già intraprese dall’ateneo. Un obiettivo potrebbe essere quello di definire 

linee guida. La presidente della commissione paritetica docenti studenti, il delegato per la didattica e 

Sebastiano Trevisani confermano che il tema è di sicuro interesse per l’ateneo.  

http://www.iuav.it/Ateneo1/valutazion/
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Propone di attivare un nuovo questionario ai docenti da somministrare nei primi mesi del 2021 come 

approfondimento di quello già somministrato in aprile 2020. In alternativa si potrebbe pensare a forme 

diverse di coinvolgimento. Il prof Monti suggerisce di organizzare momenti di confronto su come si stanno 

risolvendo le criticità, eventualmente organizzando dei report periodici. Il direttore generale evidenzia 

l’importanza del monitoraggio anche al fine di valutare l’efficacia degli investimenti per la didattica. La 

presidente del presidio chiede ai componenti del presidio di riflettere sulle forme di coinvolgimento e di fare 

delle proposte per la prossima riunione. 

 

2. approvazione verbale riunione del 17 settembre 2020 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

3. risultati dei questionari degli studenti frequentanti a.a. 2019/20 

Su richiesta della presidente Enrico Leone presenta i risultati per l’a.a. 2019/20.  

 

4. nuovo questionario a.a. 2020/21 

La presidente del presidio e la responsabile del servizio qualità informano che il questionario è già stato 

modificato per il periodo estivo e verrà nuovamente modificato per la prossima sessione per tener conto 

della didattica a distanza.   

Si apre una discussione sulla possibile estensione del periodo di compilazione dei questionari. Ci si pone 

l’obiettivo di valutare se sia possibile adottare periodi diversi per le attività di laboratorio e per quelle frontali, 

prevedendo la possibilità di compilare i questionari dei laboratori solo alla fine del percorso in modo che gli 

studenti possano valutare a progetto concluso, mentre per gli altri corsi si potrebbe preveder un periodo di 

compilazione più lungo.  

 

5. relazione del nucleo di valutazione sul sistema AVA 2020 

La professoressa Cristina Bianchetti, Presidente del nucleo di valutazione, illustra la relazione del Nucleo sul 

sistema AVA. In sintesi il nucleo giudica buono il sistema di assicurazione della qualità e fornisce alcuni 

suggerimenti per l’offerta formativa che potrebbe valorizzare maggiormente il patrimonio reputazionale 

migliorando le sue azioni in campo internazionale e migliorando i rapporti con il territorio. Potrebbe inoltre 

migliorare la politica di reclutamento dei docenti. Per una sintesi della relazione si vedano le slide allegate. 

Informa inoltre che il nucleo si sta attivando per continuare il percorso di audizione ai corsi di studio 

momentaneamente sospeso a causa dell’emergenza sanitaria.  

La riunione si chiude alle ore 11 e 30. 

 

 

 


